

# Busca Inapam llevar beneficios a los adultos mayores de Guadalajara

El Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam) promoverá en Guadalajara, Jalisco, beneficios para este segmento de la población en materia de salud y dignidad; cultura, deporte y recreación; educación y empleo; y gestión de recursos para apoyos.

El organismo, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedésol), dio a conocer que ello es resultado de la tercera reunión que celebraron los consejeros

ciudadanos del Inapam en la capital jalisciense, y formaron comisiones de trabajo para avanzar en ese sentido.

En un comunicado, el Instituto ratificó su compromiso de impulsar acciones en beneficio de la gente mayor, a través de trabajos conjuntos entre sociedad y gobierno.

En la reunión, diversos consejeros manifestaron la necesidad de promover los valores entre la ciudadanía, para motivar el interés ha-

cia un mejor trato al adulto mayor.

El Consejo Ciudadano está integrado por personas de diverso perfil, tanto del ámbito profesional, académico y em-

presarial, que participan sin recibir ninguna remuneración, sólo con el objetivo de contribuir a cambiar el trato a los adultos mayores entre la gente de todas las edades, conjuntamente con el Inapam. (Notimex).

